

Assurance auto: en Suisse, un jeune conducteur de nationalité étrangère paie jusqu'à 7 fois plus pour assurer sa voiture

LAUSANNE, VAUD, SWITZERLAND, June 11, 2025 /EINPresswire.com/ -- Être jeune et de nationalité étrangère influence fortement le montant de la prime d'assurance automobile en Suisse. À titre d'exemple, un conducteur kosovar de 18 ans se voit facturer jusqu'à CHF 7'476.- de plus qu'un conducteur suisse de 30 ans pour une couverture identique, proposée par le même assureur.

Fin mai 2025, le portail de comparaison en ligne bonus.ch a réalisé son enquête annuelle sur les primes d'assurance auto en Suisse. Pour comparer les tarifs, un relevé a été effectué auprès de tous les principaux assureurs pour trois profils d'âge différents (18 / 30 / 70 ans). Il en ressort que certains facteurs comme l'âge, la nationalité ou le lieu de résidence pèsent lourdement dans le calcul des primes.

Critère de l'âge : une prime moyenne 2.5 fois plus élevée

La comparaison des primes entre un conducteur suisse de 18 ans et un de 70 ans met en évidence l'impact important de l'âge sur le coût de l'assurance automobile. En moyenne, un jeune assuré paie 150% de plus que son aîné pour une couverture identique auprès du même assureur.

Pour une assurance casco complète, cet écart peut atteindre CHF 2'275.- (CHF 3'243.- vs CHF



Primes auto



Voiture

968.-). La différence est encore plus marquée et va jusqu'à 272% (prime annuelle de CHF 1'489.- contre CHF 400.-) pour une simple responsabilité civile (RC). Même dans le cas le moins contrasté, l'écart de prime reste significatif, avec un différentiel de 82%, ce qui équivaut tout de même à CHF 449.-.

Âge : quelles différences entre un assuré de 30 ans et un autre de 70 ans ?

En moyenne, un conducteur suisse de 70 ans paie une prime équivalente à celle d'un trentenaire. Cependant, les seniors ne sont pas logés à la même enseigne selon l'assureur. En effet, certaines compagnies appliquent des majorations pouvant atteindre 21% pour les conducteurs plus âgés. À l'inverse, d'autres prestataires offrent à ce profil des conditions plus avantageuses, avec des écarts allant jusqu'à -15% par rapport à un assuré de 30 ans.

Paramètre de la nationalité : jusqu'à CHF 5'642.- à payer en plus

La nationalité figure parmi les paramètres ayant le plus gros impact sur le montant des primes d'assurance auto. En moyenne, un conducteur de 18 ans titulaire d'un permis C et originaire du Kosovo paie 66% de plus qu'un conducteur suisse du même âge. Pour une assurance casco complète auprès du même prestataire, l'écart peut atteindre CHF 5'642.- (CHF 8'838.- contre CHF 3'196.-).

Le supplément de prime le plus marqué chez un même assureur s'élève à près du triple (prime annuelle de CHF 3'559.- contre CHF 1'200.-). Generali est le prestataire qui propose les tarifs avec le moins de différence : 20% d'écart, ce qui équivaut tout de même à CHF 310.-.

Cumul des facteurs "jeune" et "nationalité étrangère" : un supplément de près de CHF 7'500.-

Être jeune et de nationalité étrangère, deux critères jugés à risque par les assureurs, entraîne une explosion du montant de la prime d'assurance auto. Ainsi, un conducteur kosovar de 18 ans paie en moyenne quatre fois plus qu'un Suisse de 30 ans, à couverture identique et chez le même prestataire.

Dans les extrêmes, les différences de tarifs entre un assuré de nationalité kosovare de 18 ans et un Suisse de 70 ans vont jusqu'à CHF 7'476.- (CHF 8'838.- vs CHF 1'362.-) pour une casco complète. Pour une simple responsabilité civile, le supplément est même 7 fois plus élevé (prime annuelle de CHF 3'559.- contre CHF 485.-).

Quelles sont les autres critères qui conditionnent le niveau des primes ?

Le prix d'une assurance auto dépend de multiples facteurs. En plus de l'âge et de la nationalité, qui sont deux des principaux paramètres, l'expérience du conducteur, le sexe, le domicile, les kilomètres parcourus et les caractéristiques du véhicule (valeur, modèle ou même couleur) influencent le montant de la prime.

Lieu d'habitation : des différences de prix de plus de 50%

Selon les données relevées récemment par le portail de comparaison bonus.ch, le lieu d'habitation a un impact significatif sur les primes d'assurance auto. L'analyse montre que les différences tarifaires ne s'arrêtent pas aux frontières cantonales, mais s'appliquent également à l'échelle des localités. Même dans une même ville, le NPA peut entraîner des variations de prix notables.

L'analyse des tarifs proposés par les huit principaux assureurs automobiles de Suisse révèle des écarts moyens supérieurs à CHF 500.- entre le lieu le plus cher et celui le moins cher. Au sein d'un même prestataire, les différences de primes entre les localités varient de 14% à 53%.

Les primes d'assurance auto sont extrêmement dynamiques

Les assureurs ajustent régulièrement leurs primes, parfois même d'une semaine à l'autre, en réponse à l'évolution du marché et aux coûts liés aux sinistres. Ces adaptations visent à permettre aux compagnies de préserver leur rentabilité tout en restant compétitives. Grâce à la digitalisation, ces ajustements sont désormais rapides, permettant aux consommateurs de réaliser des économies substantielles en comparant les offres.

Le comparateur de bonus.ch permet d'évaluer rapidement les différentes offres disponibles et de choisir celle qui correspond le mieux à ses besoins et à ses capacités financières. Chaque année, il enregistre plus d'un million de simulations de primes.

Résultats détaillés de l'analyse :

<https://www.bonus.ch/Pdf/2025/Assurance-auto-comparatif.pdf>

Accès au comparatif des primes pour l'assurance auto :

<https://www.bonus.ch/Assurance-auto/Primes-assurance-auto-comparatif.aspx>

Pour plus d'informations :

bonus.ch SA
Patrick Ducret
CEO
Place Chauderon 20b
1003 Lausanne
021.312.55.91
ducret(a)bonus.ch

Lausanne, le 11 juin 2025

Ducret Patrick

bonus.ch

+ +41 21 312 55 91

[email us here](#)

Visit us on social media:

[LinkedIn](#)

[Facebook](#)

[YouTube](#)

[X](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/819326058>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2025 Newsmatics Inc. All Right Reserved.